

Masyarakat Embacang Gedang Siap Menangkan Jumiwan Aguza - Maidani

Dia Wisda - BUNGO.JURNALIS.ID

Sep 9, 2024 - 18:19



MUARA BUNGO - Dukungan untuk pasangan Jumiwan Aguza - Maidani (JADI) mengalir begitu deras semenjak keduanya membuat keputusan maju bersama di Pilkada Bungo 2024.

Setiap dusun yang dikunjungi pasangan ini, selalu disambut hangat dan antusias masyarakat. Baik untuk berkomunikasi maupun hanya sekedar mendengarkan paparan visi misi dan melihat langsung kandidat hadir ditengah masyarakat.



Terbaru di dusun Embacang Gedang, kecamatan Tanah Sepenggal Lintas saat Calon Bupati Jumiwan Aguza melakukan pertemuan yang bertempat di Posko Kecamatan, tepatnya di Simpang Somel, Jumat malam (6/09/2024).

Pada pertemuan itu, Korcam JADI Tanah Sepenggal Lintas, Armen membuka bicang-bincang antara warga dengan Cabup Jumiwan Aguza.

Sementara salah satu tokoh masyarakat setempat, Usman, menyampaikan harapan warga Embacang Gedang kepada pasangan JADI jika diizinkan Allah SWT dan masyarakat memimpin kabupaten Bungo lima tahun kedepan.

Diantaranya soal fasilitas umum seperti jembatan dan peluang atau lapangan pekerjaan bagi anak muda kabupaten Bungo, khususnya dusun Embacang Gedang.

Untuk membantu pasangan JADI merealisasikan visi misinya itu, Usman juga menegaskan bahwa masyarakat Embacang Gedang siap berjuang untuk memenangkan pasangan JADI pada pemilihan 27 November mendatang.

"Visi misi pasangan JADI ini kami dukung dan masuk di akal. Oleh karenanya kami doakan semoga perjuangan kita semua dipermudah jalannya oleh Allah SWT," harapnya.

Cabup Jumiwan Aguza yang mendengarkan harapan dan dukungan dari tokoh masyarakat dusun Embacang Gedang mengaku terharu dan menambah semangatnya untuk mewujudkan Visi Misi Bungo SMART.

"Kontruksi serta kekuatan APBD kito (Bungo) ini sayo tau betul berapa yang bisa untuk pembangunan dan lain-lain, kareno baru seminggu selesai jabatan sayo sebagai Wakil Ketua DPRD Bungo," buka Jumiwan Aguza.

"Oleh sebab itu, sayo bersamo dindo Maidani berani membuat visi misi Bungo Smart yang akan mampu diakomodir lewat APBD kito. Lalu bagaimano dengan pembangunan yang butuh dana besar hinggo ratusan milyar? Kareno kalu ngandalkan APBD Bungo bae dak akan mampu, itu mustahil. Inilah yang akan kami perjuangkan nantinyo untuk dibawa ke Bungo melalui jaringan dan partai pengusung kito di pusat. Insya Allah bersama presiden terpilih kito bapak Prabowo Subianto ado putra Bungo, Harrifar Safar yang selalu ado kemanopun bapak Prabowo berkunjung," papar Jon Zaki, sapaan lainnya Jumiwan Aguza.(mc)